



#IMSS-BIENESTAR

# Optimizan procesos de compra

## CREAN OFICINA ÚNICA PARA LA ATENCIÓN A LOS PROVEEDORES

**POR JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ**  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Como parte de su compromiso con la transparencia y la eficiencia administrativa, el IMSS-Bienestar, a cargo de Alejandro Svarch, anunció la creación de la Oficina Única de Atención a Proveedores (UAP), la cual iniciará operaciones este mes.

Esta tiene como objetivo optimizar la atención a la salud, brindar certidumbre a los proveedores y garantizar la

trazabilidad de los procesos de compra y pago efectuados por la institución, eliminando espacios para la corrupción y los conflictos de interés.

Durante 2023, el IMSS-Bienestar celebró contratos con más de cinco mil proveedores de insumos, servicios e infraestructura para atender a más de 12 mil unidades de salud en todo el país.

Con la puesta en marcha de la UAP, la institución busca reorganizar y optimizar los

esquemas de atención a estos proveedores, permitiendo un seguimiento más eficiente de los pagos comprometidos y en proceso.

Esta oficina estará directamente bajo la supervisión de la Unidad de Administración y Finanzas, la cual se encarga del manejo transparente y eficiente de los fondos asignados al IMSS-Bienestar. Al centralizar los procesos, se eliminará la duplicidad administrativa y la intervención de falsos gestores o intermediarios. 



**DESCARTA  
PALANCAS**

**1**

• El IMSS- Bienestar recordó que ningún funcionario puede garantizar una asignación.

**12**

MIL UNIDADES DE SALUD EN EL PAÍS.

**5**

MIL PROVEEDORES CON CONTRATOS EN 2023.

**NUEVOS ASPECTOS**

**1** Se establece un canal único de comunicación, transparente y directo.

**2** Se elimina la necesidad de gestores externos en los procesos administrativos.





- **RENOVACIÓN.** También se podrán reorganizar los esquemas de atención a suministradores.

